

Mit neuem Löschfahrzeug auf aktuellem Ausrüstungsstand

Kainrathschlag: Am Sonntag den 20 Juni 2004 fand im Anschluss an die Feldmesse der Festakt zur Segnung des neuen Löschfahrzeuges der FF Kainrathschlag statt.

Kommandant Gerhard Hahn konnte aus diesem Anlass zahlreiche Ehrengäste begrüßen und gab einen Kurzbericht über die Anschaffung des neuen Fahrzeuges. Hieraus ging hervor, dass das neue Einsatzfahrzeug mit einem 156 PS Dieselmotor und Allradantrieb ausgestattet ist. Weiters wurden beim Ankauf gleich ein integriertes Notstromaggregat, eine Unterwasserpumpe, ein Lichtmast und 3 Atemschutzgeräte mit eingebaut. Die restliche Ausrüstung wurde vom ehemaligen Kleinlöschfahrzeug der Wehr übernommen, das nach 25 Jahren nun außer Dienst gestellt wird.

Die Patenschaft für das neue Auto übernahm Maria Breiteneder, wofür sich Kommandant Hahn herzlich bedankte. In den Ansprachen der Ehrengäste war sich der Landtagsabgeordnete Karl Honeder, Frau Mag. Andrea Kaufmann- Salzer sowie Bürgermeister Herbert Gottsbachner und Abschnittskommandant Herbert Wandl einig, wie wichtig und unverzichtbar die freiwilligen Feuerwehren sind und dass mit dem Ankauf des neuen Löschfahrzeuges die Feuerwehr Kainrathschlag jetzt nicht nur ausbildungsmäßig, sondern auch technisch auf dem neuesten Stand ist.

Von den Anschaffungskosten, die ca. 116.000 € betragen, wurden von der Wehr selber 34.000 € aufgebracht. Der Rest wurde durch 40.000 € Landesförderung und einem Gemeindegeldzuschuss von 42.000 € finanziert. Kommandant Hahn bedankte sich vor der Segnung, die von Pfarrer Mag. Andreas Bühringer aus Langschlag durchgeführt wurde, noch beim Abgeordneten Honeder sowie bei Bürgermeister Gottsbachner für die kräftige finanzielle Unterstützung, ohne die der Ankauf dieses Fahrzeuges nicht möglich gewesen wäre.



Pfarrer Mag. Andreas Bühringer führte im Beisein von (v.l.) Patin Maria Breiteneder, Bürgermeister Herbert Gottsbachner, Kommandant Gerhard Hahn sowie Landtagsabgeordnetem Karl Honeder und Mag. Andrea Kaufmann-Salzer (r.h.) von der BH Zwettl und zahlreichen weiteren Ehrengästen die Segnung des neuen Löschfahrzeuges durch.

Text und Foto: Roland Stöger



Diese Seite wurde zum letzten Mal bearbeitet am: Sonntag, 20. Juni 2004
Copyright: Bezirksfeuerwehrkommando Zwettl - Alle Rechte vorbehalten!